

学校教育目標(具体目標)

- 一、敬愛の心があつく心情豊かな生徒
- 一、よく考え主体的に行動できる生徒
- 一、体力・気力の充実した健康な生徒



生徒数 1年 174 2年 182 3年 204

第2号 R4年5月12日発行
発行者 校長 鈴木佳之



「春季大会」で生徒たちの輝く瞬間に立ち会うことができました

新緑がまぶしく、すべての命が躍動する季節になりました。

上級学年になったことや活動停止となっていた部活動の再開により、今、学校は活気に満ちています。

コロナ感染がなかなか収まらない中ではありますが、対策を講じながら先週末から「宇河地区春季体育大会」が始まりました。とにかく練習の成果を発揮できる場を用意できたことは、本当によかったと思います。



今回の大会は、自分を信じ仲間を信じて全力でプレーをすることや、真剣だからこそ味わえる喜びや悔しさ、現実の厳しさなどを体感することができ、生徒の成長にとってかけがえのない貴重な機会となりました。

一部の会場では入場制限がありましたが、室外の会場などでは、保護者とともに「生徒が輝く瞬間」に立ち会い、感動を味わうことができました。

それは真剣勝負だけでなく、試合前後で励まし合ったり、係員として大会運営をひたむきに支えたりするなど、参加した一人一人が自分の役割を前向きに捉え、主体的に行動している姿でした。

春季大会のようすは

学校ホームページで！
生徒たちの輝く瞬間をカメラに収めました。
65枚のカラー写真をご覧ください。



大会結果



- 剣道
 - 男子団体 優勝 (県)
 - 個人 準優勝 野口さん (県)
 - 3位 村田さん (県)
 - ベスト8 井出さん (県)
 - 女子団体 3位 (県)
 - 個人 ベスト16 水沼さん, 今井さん (県)



- 弓道
 - 男子団体 準優勝 Aチーム (県)
 - 個人 優勝 齋藤(太)さん (県)
 - 女子団体 3位 Aチーム (県)
 - 個人 準優勝 高瀬さん (県)
 - 5位 濱田さん (県)



- 野球 5位 (県)



- 陸上競技
 - 2年男子 100m 1位 渡邊さん (県)
 - 共通男子 1500m 2位 清水(ゆ)さん (県)
 - 共通男子 3000m 1位 清水(ゆ)さん (県)
 - 共通男子 走高跳 3位 櫻井さん (県)



- 卓球
 - 男子団体 7位 (県)
 - 女子団体 予選リーグ敗退



- バレーボール 女子 2回戦敗退



- ソフトテニス
 - 男子団体 1回戦敗退
 - 個人 1・2・3回戦敗退
 - 女子団体 1回戦敗退
 - 個人 3ペア 3回戦敗退



- バasketボール
 - 男子 2回戦敗退
 - 女子 1回戦敗退



- サッカー 1回戦敗退



保護者会

4月25・26・28日に学年保護者会(授業参観・学級懇談会)を開催しました。

久しぶりに授業の様子を見ることができたと喜ぶ声が届きました。また、和やかな学級懇談会となりましたことに感謝申し上げます。

今後とも、可能な限り学校行事で生徒の活動の様子をご覧いただく機会を設けてまいりますので、感染対策につきましてはご協力をお願いいたします。



学校生活のひとコマ

入学や進級により、環境の変化に戸惑いを感じた生徒も多かったと思いますが、新たな環境にも慣れ、落ち着いた学校生活を送っています。

1年生は、新しいクラスで互いに協力し合い、楽しそうに学校生活を送り、大きな声であいさつできる生徒や授業で積極的に発言する生徒が増えてきています。



朝の検温

同窓会やPTAなど多くの支援者により設置された「サーマルカメラ」は登校時だけでなく、入学式や保護者会など来校された方々の検温にも活躍しています。



朝の読書

慌ただしい

1日は、朝の読書からスタートします。



GIGAスクール

文部科学省が進めているGIGAスクール構想に基づいて、昨年度一人一台の端末が配備され、今では様々な場面で活用しています。



デジタル教科書(英語科)

今年度、英語科は全学年で紙の教科書とデジタル教科書を併用しています。デジタル教科書では、音声朗読機能があり、リスニング能力の向上にどう役立つのか、検証がすすめられます。また、他教科でも図形や動画などを用いて理解を手助けする機能など今後、研究が進められます。

修学旅行見学候補地調べ

3年生は中学校入学時から、新型コロナウイルスの感染拡大の影響を受け、学校教育活動の一部を制限しながら生活してきました。それだけに、中学校の最大行事である修学旅行には、生徒はもとより先生たちも、何とか計画通りに実現したいという強い思いをもっています。

学級活動において、1日目と3日目の学級単位の活動計画について、先輩たちの記録映像を見たり、ネットで見学候補地を調べたりしています。各グループで設計したコースについてプレゼンテーションし、決定していきます。



清掃

清掃はどの生徒もまじめに取り組みます。自分たちの生活環境は自分たちで整えるのは当然のことですが、それがしっかりとできる陽西生はすばらしいと思います。先生たちも一緒に取り組んでいます。お客さんに「きれいな学校ですね」と褒められることは、生徒が褒められることと同じで、とても誇りに思います。



春季大会のひとコマ



競技後の選手に手指消毒で感染予防。大会運営を支える係員として活躍していました。



ハーフタイムに作成会議。チームが大きく成長する瞬間です。



ハチマキと気持ちを引き締めて試合に臨みます。集中集中!



応援してくれた保護者に感謝。大会が開かれたことに感謝。そして応援者は、感動を与えてくれた選手たちに感謝。これからも全力で応援します。